

# 行 っ て こー わ い 会 っ て こー わ い

## 「大間ありあけ会」

伊予万歳を広めたい  
さまざまな場所で魅力を発信

No. 89

1月4日に行われた「新春年賀のつどい」。そこで披露されたのは、縁起のよい松を表現した伊予万歳です。

新春の行事に花を添えた伊予万歳を披露したのは、「大間ありあけ会」の皆さん。10人のメンバーが、福祉施設や地区の行事など、さまざまな場所に出向いて活動しています。昨年の11月には、中四国郷土芸能フェスタ2015に県代表として出演しました。「メンバーには80歳を超えて始めた人もいます。踊りの奥は深いですが、比較的、手ごろにみんなと一緒に取り組めるし、扇を使うなど華やかさがあるところが魅力だと思います」と伊予万歳の魅力を話すのは、代表の伊賀上利子さんです。伊賀上さんが海外で伊予万歳を披露したときも、「みんな珍しがって喜んでくれた」といいます。

大間ありあけ会の活動は、伊予万歳だけではありません。まさき夏祭りや松前音頭に出場したり、「ありあけ音頭」を考案して地区の行事で踊ったりと、踊りを通じた交流活動を行っています。

今後の目標は、伊予万歳で人の輪を広げること。「もっと伊予万歳を広めて、後継者を増やしたい」と伊賀上さんは話します。380年以上続いている伊予万歳を後世へ。大間ありあけ会の活動は続いていきます。



1 新春年賀のつどいで披露された「松づくし」。立派な松ができあがった  
2 本番前。美しく見せるため、妥協しない

### ▼編集後記

成人式を通して、いろいろな年代の人に話が聞けました。

20歳、40歳、60歳、80歳、100歳。学業、仕事、家族、地域、健康など、さまざまなテーマで話を聞いていく中で、共通して、みんなが言っていた言葉があります。それは「時間はあつという間にたつ」という言葉。「だからこそ、しっかりと先を見据えて行動しなくてはいけない」と考えさせられる取材になりました。  
(松田)

第九演奏会の取材に行きました。松前町では、これまでにない真新しい行事だったはずなのに、いつしか冬の恒例の行事となっています。一歩一歩、歩んでいくことで、その道は確かなものとなり、深みを増していきます。これは、行事だけでなく、人も同じです。  
ぜひ今回の特集で、過去を振り返り、未来を思い描いて今を見つめ直し、今後の歩みの進め方を考えてみてください。  
(久保)

Proud! Japan

※日本文化の発展に貢献しよう

広告

### 正社員募集!

介護付有料老人ホーム 笑歩会 松前

正・准看護師

介護職員

栄養士

パート可・定年70歳

【応募】・未経験者の方も、まずは気軽にお電話ください。  
・松前の施設以外も有り(勤務地等応相談)

(株)アコンプリシー笑歩会

〒790-0952 松山市朝生町六丁目2-5

☎(089) 921-0201 (求人担当迄)



### 有料広告募集中

掲載場所 裏表紙の最下段  
広告料 20,000円/枠(1カ月)  
大きさ 縦40ミリ×横60ミリ  
カラー フルカラー

問 総務課広報情報係 ☎ 985-4132